



Eine Sybille, auch für Engelland, in halber Figur auf Leinwand.

Zwey Pastelstücke, welche nach Frankreich kamen, eins stellt die Eitelkeit und das andre einen sitzenden Philosophen vor, 4 Palmen hoch.

Die Cartonnen von diesen beyden Stücken, besaß der Baron v. Edelsheim, von Baden-Durlach.

Das Porträt des eben genannten Cavaliers von Edelsheim, auf Holz; eine halbe Figur.

Octavius und Cleopatra mit vielen Figuren, für Hrn. Hoorch in Engelland, von 14 Palmen, auf Leinwand.

Eine Magdalene, in halber Figur, von 4 Palmen, in Engelland.

Zu Mayland im Hause Biglia, eine Madonne in halber Figur, mit dem heiligen Kinde; desgleichen ein Johannes der Täufer, sitzend auf der Erde, im besten Geschmacke und mit der größten Feinheit ausgearbeit; beide Stücke auf Holz. Sie wurden vom Cardinal Archinto, Mengs' Freunde, dem General Clerici geschenkt, dem Vater der noch lebenden Frau Gräfin Clerici Biglia.

Verschiedene andre Sachen von diesem Mahler befinden sich annoch in den Händen des Cavaliers

liers